

**Bündnis 90 / Die Grünen  
im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim**

An  
Stadtverwaltung Mainz

über  
Ortsverwaltung Mainz-Laubenheim  
55130 Mainz

Mainz-Laubenheim, den 17.03.2014

**Antrag**  
zur Ortsbeiratssitzung am 28.03.2014

**Freigabe der Unterführung für Graffiti-Kunst**

Die Stadtverwaltung wird gebeten die Seitenwände im Fußgängerbereich der Unterführung Rheintalstraße für die Gestaltung durch Graffitikunst auszuweisen. Dabei ist zu prüfen, ob i.R. des Partizipationsverfahren das Kultur- bzw. Jugendamt als auch Laubenheimer Gruppen involviert werden können.

Begründung

Die o.g. Unterführung ist ein wichtiger Verbindungsweg zwischen den beiden Ortsteilen. Alle Grundschüler, die auf der östlichen Seite Laubenheims wohnen, passieren täglich auf dem Weg zur Schule die Unterführung.

Von Eltern wurde mehrfach an uns herangetragen, dass dieser Bereich wenig ansprechend ist und manche Kinder aufgrund des „düsteren „Erscheinungsbildes ungern dort entlang gehen.

Bündnis90/ Die Grünen möchten daher anregen, dass die Seitenwände für geplante Graffiti frei gegeben werden und ein Konzept zu einer kinderfreundlichen Gestaltung unter Beteiligung von jungen Gruppen über die zuständigen Fachabteilungen erarbeitet und umgesetzt wird.

Eine weitere Begründung erfolgt in der Sitzung.

B.90/Grüne  
Gabriele Müller  
Franz Horak